

Online Magazin | November 2024 | Das Schulleben | Musik

## Bandfestival an der GAG mit B\_Side

Am 22. November war die Schüler\*innen-Band B\_Side auf dem Bandfestival das GAG eingeladen und durfte gemeinsam mit drei weiteren Bands ein energiegeladenes Programm auf die Bühne bringen.

VON P. Tellmann (Text und Bilder)

Unsere Band **B Side** war Ende November ZU Besuch auf dem Bandfestival der Graf-Anton-Günter-Schule. Zusammen mit den Bands The George (GEO), GAG-Combo (GAG) und Jazzlabor (Musikschule) entstand ein energiegeladener und äußerst abwechslungsreicher Abend. Dabei wurden viele Stilistiken bedient: Von Jazz über Rock/Pop bis Soul war alles dabei.



Nachdem unsere Band noch zuvor und am selben Tag auf Probenfahrt in Meppen war, durften wir nach einer mittäglichen Verschnaufpause Abend das neu erarbeitete Programm vor vollem Saal präsentieren - die anstrengenden und intensiven drei Probentage haben sich definitiv gelohnt, was man nicht nur an der Reaktion des Publikums ablesen konnte.



Das schulübergreifende Festival fans zu Beginn dieses Jahres erstmalig am GEO statt, beim zweiten Mal nun war das GAG der Gastgeber. Wir freuen uns schon darauf, alle Beteiligten im kommenden Jahr dann bei uns in der Aula begrüßen zu können.

Wir bedanken uns bei allen und hatten eine tolle Zeit. Bis zum nächsten Mal, dann bei uns am NGO!